
Der Planungs- und Verkehrsausschuss nahm die Vorlage der Verwaltung zur Kenntnis. 
 
Abg. Krauß bat die Verwaltung, den Ausschuss zukünftig auch für die Stadtbahnlinie 68 zu 
informieren. 
 
Anmerkung der Schriftführerin: 
Bei der Linie 68 handelt es sich ebenso wie bei der Linie 67 um Verstärkerfahrten, die im 
Wesentlichen zu den Hauptverkehrszeiten zusätzlich zu den Stadtbahnlinien 18 bzw. 66 
angeboten werden. In den von der SWB Verkehrs-GmbH dem Rhein-Sieg-Kreis monatlich zur 
Verfügung gestellten Pünktlichkeitsstatistiken sowie in den in der Vorlage der Verwaltung 
dargestellten Auswertungsergebnissen sind diese Fahrten bereits berücksichtigt. 
 
 
 
 


